

感触あそび "木の国保育園"

木の国保育園 ひまわり組

5歳児

感触遊び

ある日の園庭遊び中、ペットボトルに園庭に咲いているハイビスカスやバタフライピーと水を入れて観察して色水あそびを楽しんでいたら、次は「水を使った遊びをもっとしてみたい！」という意見が上がり、グループで1つの物を作つてみる、白玉粉での感触遊びを取り入れてみました！

白玉粉を入れる事からワクワクモード♪

雪みたい

気持ちいい

さらさらする

水はちょっとずつ入れよう！

材料を渡してみると…

水入れたら固まってきた～！

1つずつ手順を加えるごとに、色々な感想が出てきました♪

最後はみんなでお片付け！

みんなで大きい丸作ろう～！

うどん作ろうかな～！

食紅で色を付けたり♪

両手を使って、上から下に落ちる様子を観察してみたり♪

みんなで大きい丸作ろう～！

- ・友達と一緒に協力して1つの物を作り上げて楽しむ事ができた。
- ・それぞれのやり方で、できあがる感触の違いを知ることができた。
- ・触れて感動する体験を通して、変化などを感じ取り、好奇心や探求心を持って考え、言葉などで表現できた。
- ・自分の気持ちを調整し、友達と折り合いを付けて楽しむ事ができた。